



El INICO promueve las prácticas laborales de personas con discapacidad en Psicología

L.G. | SALAMANCA

Una vez que finaliza la escolarización, “no encontramos datos específicos sobre la empleabilidad de personas con algún tipo de discapacidad, pero se cree que presentan una actividad laboral tres veces menor que la del resto de la sociedad”, declara Borja Jordán, miembro del grupo de investigación del INICO (Instituto de Integración en la Comunidad) sobre Transición a la Vida Adulta, Empleo y Calidad de Vida Laboral.

Esta situación ha llevado al grupo a crear dos programas para buscar la participación activa en la Facultad de Psicología de personas con discapacidad intelectual o del desarrollo. La primera de ellas es “Practicapaces”, se trata de un programa de prác-

ticas laborales con una duración de 3 meses para personas con discapacidad en distintos puestos de trabajo en la Facultad de Psicología. El segundo proyecto, “Yotuel”, fomenta la inclusión de las personas con discapacidad intelectual o del desarrollo con alumnos de esta facultad mediante actividades de ocio compartido.

Estos programas son solo un ejemplo de las múltiples actividades y líneas de investigación que impulsa el INICO, autor también del primer informe sobre las personas con discapacidad intelectual más significativa de España según el cual, “solo 6 de cada 100 personas con grandes necesidades de apoyo por su discapacidad intelectual han trabajado a lo largo de su vida”.